
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

11. November 2015

Beginn: 18:08
Ende:
Anwesende: Ines, Claire, Matthias, Vera, Joni, Fabi, Dominic, Flo, Svitlana, Chris, Janes,

Daria, Mirko, Oli, Fred-Erik, Leo, Timur, Tim, Gerrit, Kevin, Esma, Bernhard,
Sibi

Redeleitung: Oliver
Protokoll: Dominic
Newsletter: Christopher

Post
• Wir haben bis auf Werbung keine Post bekommen.

Termine Datum
KoMa 18.11-22.11.
Chorfahrt 13.11-15.11.
Mathemusikabend 12.02.15

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Schlüsselliste Christopher
MMA Flo, Ines
Mathebaulinks Justus
Seminarhäuser buchen Joni
Organisation hobit Joni, Niklas(?)
Adventskalender Flo G., Peter, Gabriel, Timur

TOP 1: Zentrale Studienberatung
Svitlana von der Zentralen Studienberatung stellt das Konzept des Online-Selfassessments vor. Es
werden 5-6 (gerne auch mehr als Puffer) Studierende gesucht, die sich für kurze Videos zur Verfügung
stellen, in denen Studieninteressierten das Mathematikstudium näher gebracht werden soll. Dieser
Dreh soll als 3-4-stündige Veranstaltung an einem Tag stattfinden. Weitere Informationen werden von
ihr per E-Mail folgen.
Ein vorläufiges Drehbuch liegt im Postfach aus. Bereits jetzt erklären sich Dominic L. und Claire
bereit, an diesem Projekt mitzuwirken.

1



Protokoll der Fachschaftssitzung 11. November 2015

TOP 2: Mentoren
Benjamin Seyfferth überlegt, wie die Mentoren in der nächsten OWO besser präsentiert werden können.
Es wird vorgeschlagen, dieses Thema an die nächste OWO-Leitung - sobald sie feststeht - weiterzu-
reichen.

TOP 3: hobit
Benjamin Seyfferth sucht für die hobit im Januar 2016 eine studentische Kraft, deren Aufgabe es sein
wird, Studierende für die Betreuung des Fachbereichsstandes zu gewinnen. Johannes Oliver Becker
und Niklas Axel Schachtsiek melden sich für diesen Auftrag.

TOP 4: Adventskalender
Florian Guski stellt den Adventskalender vor. Wir gehen demnächst auf Dozenten zu. Flo sucht wei-
terhin Helfer für die Organisation, Timur Kokonov meldet sich dafür.

TOP 5: Heute Mathe, morgen. . .
Claire stellt die Vortragsreihe „Heute Mathe, morgen. . . “vor. Die Überlegung ist, unter Umständen
diese Vortragsreihe auch für interessierte Schüler zu öffnen. Dafür sollten gezielt Lehrer von Mathe-
matikleistungskursen angeschrieben werden. Chris bespricht sich mit Benjamin Seyfferth, wie weiter
vorgegangen werden soll.

TOP 6: Weihnachtsfeier
Die Weihnachtsfeier-Orga stellt generelle Fragen zur Vorgehensweise bei der Organisation der Weih-
nachtsfeier. Sie werden Adrian, der die Weihnachtsfeier im Vorjahr organisiert hat, kontaktieren.

TOP 7: Plätzchen
Auf dem FreWe wurden wie jedes Jahr Plätzchen gebacken. Kim schlägt vor, dass die Erstis, die
die Plätzchen mitgebacken haben, beim Verteilen der Plätzchen als Erstes gefragt werden sollen. Die
Fachschaftssitzung findet diese Vorgehensweise sinnvoll.

TOP 8: Fachschaftsfoto
Wir haben vor einigen Wochen beschlossen, dass wir irgendwo outdoor ein Fachschaftsfoto machen
wollen. Aktuell gestaltet es sich aufgrund der frühen Dunkelheit etwas schwierig, das Foto an die Fach-
schaftssitzung zu koppeln. Der bisher nicht datierte Fototermin wird uneingeschränkt in die Zukunft
verschoben.

TOP 9: Seminarhäuser FSK
Die FSK führt ein Wiki, auf das alle Fachschaften zugreifen können. Dort sollen Seminarhäuser ein-
gepflegt werden. Wir werden unsere Liste auf Anfrage zur Verfügung stellen.
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